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会長挨拶

司会：小島　真君　指揮：岡　良森君

大房君、久保君、杉山（隆）君、仲原君、服部君、米山君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２７/３２　　 　　　８４．３８%　　　　２９/３２　　 　　９０．６３%

２６/３２　　 　　　８１．２５%　　　　　　　　  　　　　　３４名

委員会報告

ＲＩ会長のメッセージ

平成２５年１２月６日�金曜日� １９時30分�より

ブケ東海三島     

           

出席者�  山本良一　小林　勝　矢岸貞夫　宮澤正昭　

　　　　　　　土屋　巧　　太田政人　石井和郎

　　　　　　　山田定男　杉山　隆　加藤正幸

司会者�  　加藤正幸   �  

①クラブ奉仕委員会�    

今年度にて活動を停止するハンドベル、今後どのような

活動をしたら良いか。会員全員に、どのようにしたら良い

かアンケートを実施する。�    

第７回理事役員会報告

ロータリーソング  「それでこそロータリー」

司会：石井和郎君　指揮：小島　真君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

世界平和に不可欠な理解と親善に携わる活動がロータリ

ーの友２月号に紹介されています。東京八王子ＲＣがトル

コからの青少年交換学生の受け入れ、岩槻中央ＲＣがフ

ィリピンＷＣＳ検証ツアーに参加、川口北東ＲＣがパラオ

共和国にゴミ収集車を寄贈、郡上長良川ＲＣの青少年交

換学生交流会での踊り大会への参加、同じ分区である御

殿場ＲＣが２００５年１月より２００６年１月までオーストラリアか

らの青少年交換学生との現在までの交流、東京米山友愛

ＲＣのネパールの教育支援、岩槻ＲＣの台湾の児童養護

施設支援、白根ＲＣが台湾高雄日本人学校へ図書寄贈、

東京広尾ＲＣが５クラブ協同でケニアに上総堀りの井戸掘

り、などなど、多くの国際交流支援が行なわれています。　

　我がクラブの「タイの遠距離通学子供たちへのリサイク

ル自転車贈呈事業」も素晴らしい国際支援活動であり、今

後とも継続していくべき事業ですが支援金額も含め再考の

必要もあろうかと思います。

　函南町柿沢川の堤防に河津桜の並木があり「函南さくら」

として、毎年２月～３月が見ごろとなります。この桜並木は

２００１年より災害により護岸が再整備されたのを記念し、約

４００本を植樹、１０年以上経過し今が見ごろとなりました。

函南町では観光客のために今年初めて専用の駐車場を

設け（２月１５日～３月１６日）、多くの観光客に来ていただき、

将来は河津町まで行かなくとも函南さくらでお花見をと願っ

ています。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

幹事報告

ゴルフ同好会

伊藤雅之アシスタントガバナー（長泉ＲＣ）

望月義明（ＡＧ事務局・長泉ＲＣ）

前田博利君（三島西ＲＣ）

幹事　加藤正幸君

①３/１４（金）の例会は、米山記念館にての例会に変更い

たします�

②ポケットに３/２３（日）の春の家族会のご案内を入れさせ

ていただきました。多数のご参加をお待ちしております。

２月２３日　石井司人君会員誕生日

入会記念日

幹事　加藤正幸君

スマイルボックス

兼子悦三君：1月17日（金）に1月20日の誕生祝をいただき

ありがとうございました。遅れましたがスマイルいたします。

中村　徹君：手続要覧、クラブ細則が出来上がったようです。

細則委員会と相談して行こうと思います。兼子さん、石井

邦夫さん、よろしくお願い致します。

石井邦夫君：前前前回の出席率100％、皆様の協力に感

謝してスマイルします。

仲原実圭君：すみません！早退させていただきます。

　　　　　　　　　　　　　　クラブ研修リーダー　中村　徹君

1、先週、規定審議会に基づく標準ロータリークラブ定款

が改定され、各クラブには近日中に配布される予定です。

2、�www.rotary.org/ja/document/5736

3、引き続き、来年1月にも手続要覧が改正される予定で

す。ロータリーも改革の途上にあることを実感します。

4、皆さん既に読まれたかと思いますが、ガバナー月信

の10月号、巻頭言に志田ガバナーによる、クラブ研修リ

ーダーに望まれる、役割について記載がありました。クラ

ブの自立、自己改革は待ったなしです。

5、改正された定款には細かい事ですが、会員の皆さん

にお伝えする事項があります。

6、それに従って、クラブ細則、内部規定の改定作業に

着手したいと思います。細則検討委員長の兼子パスト会

長と各項目について検討しますので、会長幹事はじめ皆

様のご協力よろしくお願い致します。

委員会報告

　本日は伊藤アシスタントガバ

ナーと望月アシスタントガバナ

ー事務局をゲストとしてお迎え

しております、後ほどスピーチ

をお願いいたします。

　２月は世界理解月間です。

留学生を介した国際親善、海

外の子供たちへの支援、地域

での国際交流行事開催など、

今日の料理



ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

第2分区アシスタント・ガバナー挨拶

伊藤雅之君

平成２５年�９月１３日�金曜日�  １３時30分�より

ブケ東海三島     

           

出席者�  山本良一　小林　勝　矢岸貞夫　宮澤正昭　

　　　　　　　土屋　巧　　太田政人　杉山　隆　石井和郎

　　　　　　　山田定男　

司会者�  　山本良一   �  

           

①せせらぎ三島RC、２５周年記念式典実行委員会の組

織編成の承認。�    

②２５周年の記念事業で大槌町震災に関する講演の依

頼をしました。�    

③山田会員より富士山世界遺産登録の講演会に聴講

募集のチラシをポケットに配布に関する事承認。�    

第４回理事役員会報告

　1月25日の、静岡第2分区のIntercity Meetingにせせら

ぎ三島ＲＣより多数の会員の皆様にご出席頂き、心より感

謝申し上げます。

　各クラブ活動紹介では、いろいろお骨折りをいただきま

したが、大変評判がよく多くの方から、是非またやってほし

いとのご意見をいただきました。（中には３年に一回やれと

いう激励もありました。）クラブ活動紹介という、とかく固くな

りそうなテーマですが、スライド上に知っている顔が沢山

見られて、いっぺんに会場が和みましたこと大変良かった

と思います。

　2月8日、9日に地区大会には、大雪の中、多くの皆様の

ご参加ありがとうございました。山梨地区はほとんど、出席

できないという、恐らくＲＩ２６２０地区初めてのことだったと

思いますが、大会そのものは志田ガバナーのカラーがよく

出たいい大会だったと思います。志田ガバナーが『旅』と

いうテーマで、各クラブ訪問時の印象、エピソードなどを

話されました。話に熱が入ったせいか、山梨地区の話題

で盛り上がり、静岡第二分区まで来たときには、時間がな

くなり、せせらぎ三島ＲＣまで到達しませんでした。もし到

達していれば、かつて、山本会長と一緒に北欧旅行をし

たことを、ガバナー訪問で改めて知ったこと。「まさにロー

タリーの縁であり、ロータリー・モーメントである。」などと話

されたのではないかと思います。残念です。

　（御願い）

①�会員増強、維持について

現在、２６２０地区は約７０人の会員が増えています。しかし

ながら例年、年度末になると８０名以上の方が退会されて

います。そうならないように、会長、幹事、会員維持増強

委員長はじめ皆様のご協力をお願い致します。

②�クラブ定款、細則の見直し

今年は規定審議会が開かれ、いくつかの規定の変更が

行われました。その中で定款、細則の見直しが必要なも

のもいくつか出てまいりました。各クラブに於かれまして是

非、ご確認をお願い致します。

　以上２点の御願いで４月１日、志田ガバナーが静岡第２

分区を訪問されます。当日は、伊豆中央ＲＣに７クラブの

会長、幹事の皆さんにお集まり頂き、志田ガバナーの話

をお聞きします。是非その折、各クラブのご意見をいただ

ければ幸いです。

９月27日　　米山晴敏君

１０月１日　　土屋　巧君

９月28日　　兵藤弘昭君

会員誕生日

入会記念日

今日の料理

職業奉仕活動について

インドで最後のポリオ症例が報告されたのは2011年1

月13日。そしてこの度、ポリオ無発生期間が3年間を経

過し、ポリオ撲滅の認定条件が満たされた同国内では、

30年近くに及ぶポリオとの闘いの歴史的勝利を祝い、

全国の主要建造物に「インドからポリオがなくなった（India 

is polio free）」の文字が大々的に美しく映し出されまし

た。インドで3年間ポリオが発生しなかったことにより、東

南アジア地域全体が世界保健機関（WHO）によって「ポ

リオのない地域（polio-free）」として認定されることにな

ります。

今後の課題は、この成功を隣国パキスタンでも実現す

ること。パキスタンは、アフガニスタンとナイジェリアと

ともに、野生ポリオウィルスが未だ常在する3カ国の一

つです。インドのロータリアンは、自国で成功したポリオ

撲滅キャンペーンでの経験や教訓をパキスタンのロー

タリアンに指導するなどして、隣国でのポリオ撲滅に協

力しています。パキスタンでは、イスラム教徒の親が子

供への予防接種を拒絶するという問題も起きており、イ

ンドのイスラム教コミュニティの有力リーダーから支援

を得る上でロータリーが大きな成果を上げたことを知っ

たパキスタンのロータリアンも、ポリオ予防接種に関す

る誤った噂や情報を正すために懸命に活動しています。

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

中村　徹君

1、3年に1度の規定審議会が昨年、2013年にあり、2014年

2月、推奨ロータリークラブ細則が国際ロータリー日本事

務局から発表され、手続要覧に定款とともに記載され、皆

さんのお手元に届いたかと思います。

2、いずれ皆さんは幹事になり、クラブ運営の事務方として

運営手続きに精通していなければなりません。

3、手続要覧には組織構造、ロータリーの使命の遂行、国

際会合、組織規程などロータリー全般に関する基本事項、

運営方針、手続など「ロータリアンの手引き」が記載され

ています。

4、しかし、クラブは国際ロータリーの方針を参考にすると

しても、実施において、クラブ細則の改定に関しては最大

限の柔軟性が認められています。

5、今回、定款、クラブ細則、内部規定の改定作業にかか

わることは、来年以降のクラブ運営に必要な組織作りであ

り、ロータリー運動の根幹に触れるチャンスでもあるかと思

います。ロータリーの知識はもちろん必要ですが、知識より

むしろクラブ運営には「和して同ぜず」の精神の大切さが

問われます。

6、山本良一会長、矢岸貞夫会長エレクトのご指導を仰ぎ

ながら、3月中に石井邦夫副委員長、会員有志を交えて

開催したいと思います。

クラブ細則検討委員会

クラブ細則検討委員長　兼子悦三君

クラブ研修リーダー　中村徹君

スマイルボックス

小林　勝君：先日は、私の58回目の誕生日というもうめでた

くもない記念日ですが皆様に祝っていただきありがとうござ

いました。

加藤正幸君：パッケージプラザカトウでは来週4日～8日ま

で春のビッグセールを開催します。ぜひご利用ください。メ

ンバー様には配達します。


